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RI 2023-2024 テーマ
「世界に希望を生み出そう」
RI会長 ゴードン R. マッキナリー(ｻｳｽ･ｸｲｰﾝｽﾞﾌｪﾘｰ RC/ｽｺｯﾄﾗﾝﾄﾞ)
第 2520地区ガバナー 森川 昭正 (仙台宮城ロータリークラブ)
花巻南ロータリークラブ会長 嶋 利幸

前回の内容

前回の様子についてQRコードの先に
音声データと画像があります。
(保管期間約3ヶ月)

会長の時間

会長 嶋 利幸 君 R.5.9.07
今日は嬉しいニュースが 2つあります。
1 つ目は私たちに新しい仲間が増えたことです。清
水さん、花巻南ロータリークラブに入会していただき
ありがとうございます。今日からよろしくお願いいたし
ます。
2 つ目は地区補助金が承認されたことです。前年
度、菊池前会長が中心となり「金星少年少女オーケ
ストラへの活動支援金」として申請していましたが、
9/4 に承認の連絡がありました。申請から承認まで、
菊池前会長には大変ご尽力をいただきありがとうご
ざいました。 9/28 の例会に金星の多田さんがゲスト
として来ますので、贈呈させていただく予定にな
っています。
先週は 3 ロータリークラブ合同例会、森川ガバナー
公式訪問に多くの皆さんにご参加をいただきありが
とうございました。
公式訪問は、例会前の 3RC 会長幹事会と公式訪問
例会の 2 部構成でしたが、 3RC 会長幹事会で、森
川ガバナーは地区からのお願いとして今年度の RI
会長のテーマが「世界に希望を生み出そう」なので、
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第2726回例会 令和5年09月14日

次第
1.開会点鐘 会長 嶋 利幸 君
2.ロータリーソング斉唱
3.四つのテスト
4.ゲスト紹介
5.会長の時間 会長 嶋 利幸 君
6.幹事報告 右記参照 幹事 高橋 照幸 君
7.慶祝(月初のみ) 親睦委員会
8.委員会報告
9.ニコニコBOX ニコニコBOX委員会
10.出席報告 出席奨励委員会
11.プログラム 下記参照

12.閉会点鐘 会長 嶋 利幸 君

9月 基本的教育と支持率向上月間

慶祝※月初のみ掲載

プログラム
9月 07日(木) 出席奨励委員長 岩舘正明 君

14日(木) クラブ奉仕委員長 髙橋誠 君
21日(木) 親睦委員長 伊藤拓帆 君
28日(木) 金星少年少女Orchestra活動報告

担当 髙橋照幸君

幹事報告
・ガバナー訪問御礼〔国際ロータリー第2520地区ガバナ
ー 森川昭正〕
・花巻市友好都市交流委員会情報誌 「ひと花」第34号
の配布について〔花巻市友好都市交流委員会 会長 佐
藤良介〕
・令和5年度赤い羽根共同募金運動における職場内募
金の御協力について(お願い)〔岩手県共同募金会花巻
市共同募金委員会 会長 髙橋照幸〕



花巻南ロータリークラブウェブサイト URL https://hanamaki-minami-rc.jp/

各クラブでこれから計画している事業の名前や目的に、「希望を生み出そう」という言葉をたくさん使って下さいと
おっしゃっていました。
その言葉を使うことによって、 RI マッキナリー会長のやりたい事やテーマに近づいていくので、多く使ってもらいた
いという事でした。
森川ガバナーから、 RI 会長のテーマや地区からのお願い事についてお聞きし、改めて「ガバナー公式訪問」とは
何なのだろう？と疑問に思い、ロータリー情報ハンドブックで調べてみました。
「ガバナー公式訪問」、ガバナーは個々のクラブの例会や複数クラブの合同例会といった機会を利用して、地区内
の全クラブを訪問する。公式訪問の主な目的は、会員の意欲を高め、支援を提供することである。」と書いていま
した。
改めて「ガバナー公式訪問」の意味を考えてみますと、クラブには自主性というものがありますが、何でもやり放
題というものではありません。ロータリーの枠内での自主性ということになります。ロータリークラブは国際ロータリ
ー(RI)に加盟していますので、クラブの定款、細則だけではなく、 RIの定款、細則も受諾しています。
そのためにガバナーがクラブを訪問し、クラブの現状を RIの役員として自分の目で見にいらっしゃいます。
ですから私たちもガバナーの講評をお聞きし、 RIや 2520地区の方針に、どのように関わりながら自分たちのクラ
ブ活動につなげていけば良いか、改めて考える場が「ガバナー公式訪問」なのではないかと私は思います。

ニコニコボックス

【宮澤 一郎 君 \3,000】 誕生祝有難うございました。
【鎌田 定悦 君 \3,000】 結婚記念プレゼントありがとうございます。
【岩舘 正明 君 \3,000】 夫人誕生祝いただきましてありがとうございます。

出席報告※月初のみ掲載

プログラム
会員卓話 出席奨励委員長 岩舘正明 君
花巻シニア大学のお話をします。今年の 4 月に入学しました。 1

年生が 25 名、いま生徒は全体で 200 名ぐらい。千葉勲さんもいま
す。女性が 7 割以上、男性が 2 割強。女性の方が圧倒的に多い。
どういう人が入ってるかというと、定年退職した方、農業の方などが
います。
花巻城の歴史を勉強したり、公園に行って、グランドゴルフを習い

ました。 5月には農場開きがあり、サツマイモを育てました。
6 月には、大迫で「早池峰と賢治の展示館」で研修がありました。 7
月は、シニア大学運動会。 100 人ぐらいずつにわかれて運動会をし
ました。市の事業なので、年間の出費一万円ぐらいで参加できま
す。
川柳の講義をがあり、三つ即興で提出したところ、佳作になり読み
上げられました。とても楽しかったです。

ホットスプリングス訪問団花巻北高訪問&花巻 3RCによる歓迎夕食会 9/5(火)


